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Ajustes Finales 
Considero que en el simulacro se vio reflejada nuestra falta de comunicación, y 

considero que se pudo hacer una investigación mucho más profunda para estar más 

seguros al exponer en público y tener la certeza de que lo que se estaba diciendo 

era información concreta, así como también se pudo agregar más elementos 

visuales que interactuaran entre los participantes del taller y las diapositivas. 

 

Así que los ajustes que consideramos para el taller final son:  

• Editar las diapositivas que consideramos  

• En los días previos al taller hacer un estudio más profundo de la información 

para poder desenvolvernos de manera más óptima ante el grupo al que se dará 

el taller y poder transmitir la información con la mayor seguridad posible. 

• Y de manera personal traté de estar más abierta a la comunicación con equipo 

para planificar mejor el taller y poder brindar información de calidad, así como 

también transmitir que el taller es importante es útil y está bien estructurado. 

• Considero importante mencionar que el propósito del simulacro está 

perfectamente bien planteado ya que nos ayudó a darnos cuentas de nuestros 

puntos fuertes y los puntos débiles que tenemos como equipo, así como también 

dimensionar el hecho de estar encargados de dar información importante y 

relevante para las personas que nos están escuchando y hacer que el tiempo 

que nos den sea de calidad, y consideren que es una buena inversión de tiempo 

prestarnos atención, así como también de manera personal me ayudó a 

identificar que hablar en público es algo que actualmente me cuesta mucho pero 

que tengo muchos puntos para enfocarme y mejorar y poder transmitir la 

información y el conocimiento que he investigado del tema de manera clara y 

concisa. 

Gracias por los comentarios y la retroalimentación que me dio en el simulacro 


